



PEMERINTAH KOTA YOGYAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN PERSANDIAN
Jalan Kenari No. 56 Yogyakarta, KodePos 55165 Telp. (0274) 515865, 562682
EMAIL : kominfosandi@jogjakota.go.id
HOTLINE SMS : 081 2278 0001; HOTLINE EMAIL: upik@jogjakota.go.id;
WEBSITE : www.jogjakota.go.id

Media: Kompas

Hari: Senin

Tanggal: 18 Mei 2009

Halaman: K

hari : **SENIN**

Tanggal : **18 . 05 . 09**

Halaman : **K**

EDUKASI

Rotasi Buku untuk Wujudkan Pendidikan bagi Semua



KOMPAS/FERGANATA/INDRIATMOKO

Ratusan anggota berbagai komunitas sepeda *onthel* serta puluhan andong dan becak hias diberangkatkan dari Jalan Ipda Tut Harsono, Yogyakarta, untuk mengikuti Pawai Buku, Minggu (17/5).

YOGYAKARTA, KOMPAS —

Terciptanya pendidikan bagi semua warga Yogyakarta tidak bisa dilaksanakan begitu saja, melainkan harus ada upaya nyata dari masyarakat dan pemerintah. Salah satu upaya untuk mewujudkan hal itu ditempuh dengan menciptakan perputaran atau rotasi buku di masyarakat.

Wali Kota Yogyakarta Herry Zudianto mengatakan, salah satu kendala untuk mewujudkan pendidikan bagi semua (*education for all*) adalah masih adanya tabir yang menghalangi minat masyarakat untuk belajar, di antaranya karena alasan ekonomi dan fasilitas yang belum sepenuhnya bisa menjangkau warga.

Karena itu perlu ada terobosan, antara lain melalui distribusi buku ke masyarakat. Selama ini, keberadaan buku di masyarakat masih jauh dari cukup.

"Salah satu hal yang bisa dicapai ketika mengatakan itu (pendidikan untuk semua) adalah melalui buku. Kita tunjukkan bersama bagaimana kegembiraan membaca buku selalu menyertai masyarakat Yogyakarta. Jadi, bagaimana kita saling membagi buku di antara masyarakat," ujar Herry, di sela-sela puncak Bulan Buku di halaman Gedung Arsip dan Perpustakaan Daerah di Yogyakarta, Minggu (17/5).

Puncak acara Bulan Buku yang mengusung tema "Katakan dengan Buku, Membaca Mengukir Prestasi" diawali dengan parade buku yang diarak dengan 50 buah andong, 50 becak, dan komunitas sepeda. Sebelumnya, tanggal 3 April lalu, gerakan massa berhasil mengumpulkan sumbangan buku untuk masyarakat senilai Rp 100

juta.

Saluran telepon

Menurut Herry, Pemerintah Kota Yogyakarta tengah berusaha memutar buku di masyarakat. Salah satu upaya yang ditempuh adalah meletakkan kotak buku

sumbangan di pusat perbelanjaan, kantor kecamatan, dan tempat strategis lainnya. Pihaknya juga akan membuka saluran telepon khusus bagi mereka yang ingin menyumbangkan buku ke masyarakat.

Dari situlah, semua buku yang

terkumpul akan didistribusikan ke sekolah ataupun masyarakat. Saat ini, ada 129 perpustakaan atau taman bacaan masyarakat yang tersebar di Kota Yogyakarta. Wakil Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti berharap bisa memutar satu juta buku pada 2010-

2011.

"Untuk jangka panjang, kami berharap bisa memutar buku dalam jumlah besar. Harapannya, semua pusat kegiatan di taman bacaan bisa berjalan dengan baik karena mereka semua sangat tergantung dengan buku," ujarnya. (WER)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Arsip dan Perpustakaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005